

GRUPO XIV

Triunfo del Askar en GETAFE, sobre el REYFRA

La grave lesión de Santos y la inoperancia de los otros delanteros, causa de la derrota que no llegó hasta mediado el segundo tiempo

GETAFE. (De nuestro corresponsal M. DOMINGUEZ). Reyfra 0; Askar, 2 (Escobosa y Puértolas).
Reyfra: Gaitán; (3); Parada (2); Julián (2); Rafita (1); Ballejo (2); Manano (3); Herrero (1); Sierra (1); Santos (2); Momblana (1); Ruiz (1).
Askar: Mayc (2); Martínez (2); Ramos (2); Asenjo (2); Ontiveros (2); Elías (2); Medina (2); Puértolas (2); Escobosa (2); Re-

peñado a jugar por el centro, sólo llegaba al área frontal del área enemiga, pero nada más, de allí no se pasaba, despejando la defensa con toda tranquilidad los balones que llegaban a sus dominios. La lesión de Santos acaecida en el minuto diez de la primera parte, dejó recta por el eje la vanguardia local, y aunque la media jugó y empujó lo suyo, siendo la dueña del centro del terreno, faltaban

rematadores que inquietaran el portal forastero.

El Askar también hacía sus incursiones hacia la meta contraria, bien llevada por Elías y a veces por Ontiveros, y estos avances si que revestían peligro, pues, en tres o cuatro ocasiones, Gaitán hubo de lucirse, en sendos disparos de la vanguardia, acreditando una vez más su buena puesta a punto, en este

(Pasa a página 15)

EN AVILA:

Juego destructivo del P. Muñoz

Que consiguió mantener el 0-0 inicial hasta el segundo tiempo

AVILA. (De nuestro corresponsal BAUTISTA GOMEZ). Avila C. F., 3 (Aranda, Pozo y Adrián); Pedro Muñoz C. F., 0. PEDRO MUÑOZ C. F.: Olivares; Hidalgo, Juanjo, Duro; Perelló, Felipe; Camarena, Linares, Cosano, Julio y Migui.

AVILA C. F.: Moncho; Guerra, De la Fuente, Nacho; Hidalgo, Anaya; Adrián, Méndez, Pozo, José y Aranda.

Arbitraje: A cargo del Colegiado del Centro, señor Sancho Ochaíta que ha tenido acertada actuación, siguiendo el juego de cerca y con buen sentido apreciativo al sancionar varias faltas, si bien sus decisiones

habían sido protestadas erróneamente por algún jugador y sector del público. No obstante



Adrián fue uno de los distinguidos del Avila

estimamos su labor como buena. Le ayudaron en las bandas los liniers locales señores Rufes y Lozano.

GOLES

El primer tiempo finalizó con empate a cero.

A los 3 minutos del segundo, el extremo izquierda Aranda, marca el primer gol abulense de buen tiro cruzado, terminando avance de la delantera.

A los 15 minutos, Pozo, consigue el segundo gol, al recoger un balón y tirando rápido de izquierda.

26 minutos. El interior José recibe un balón y rápido se despiaza por la demarcación del extremo derecha, se interna muy bien y centra con temple por alto, sobre puerta. Adrián oportuno, pese a encontrarse tocado, remata de cabeza cierto y envía el balón a la red.

La excelente jugada es premiada con una fuerte ovación.

Destacados: Por el Pedro Muñoz, su guardameta Olivares que ha tenido muy buena actuación. Ha parado mucho y sin sus acertadas intervenciones, algunas totalmente decisivas y en varias con el factor suerte a su favor, el tanteo hubiera sido mucho mayor. Juanjo, Camarena y Cosano.

Por el Avila. De la Fuente, Nacho, Anaya, Adrián, Jose y Aranda. Moncho acertado.

EL PARTIDO

El encuentro ha tenido poco relieve. El Pedro Muñoz se ha manifestado como uno de los muchos equipos que ya hemos visto por San Antonio. Incómodo en su juego, siempre más atento a destruirlo que a crearlo, nada se ha presenciado para contrastar su verdadera clase de equipo de Tercera División.

En la segunda parte, se hizo patente en alguno de sus jugadores, dureza y brusquedad cuando el Avila intensificaba su presión ya que el equipo abulense ha dominado siempre a su adversario, que en el primer tiempo se limitaba a aislados contraataques, sin excesiva peligrosidad y al amparo de los errores de los jugadores del Avila que cedían corto y mal el balón. El Avila como ya decimos, ha dominado siempre, pero no estando acertada la línea media en el primer tiempo, el dominio no llevaba mayor fuerza para que el marcador señalara los dos o tres goles que el Avila pudo marcar, pues ocasiones no faltaron. En el se-

(Pasa a página 15)

El Guadalajara remontó el tanteo adverso

Y se creció ante la Segoviana, que justificó su clasificación

Guadalajara. (De nuestro corresponsal FLORES). Guadalajara, 2 (Calle y Portillo de penalty); Segoviana, 1 (Santi).

SEGOVIANA: Grajera; Pedro, Emilio, Cristóbal; López, Caro; Malaquias, Jaime, Santi, Cocero y Encinas.
GUADALAJARA: Iglesias; Gallego, Espejo, Rivero; Doro, Marín; Portillo, Herrero, Dalda, Calle y Conde.

Muy buena la labor del colegiado señor García de la Cruz y sus ayudantes Fernández Carril y Hernández Martín.

Destacados: Por el Guadalajara, dentro del buen tono general; Portillo, Conde y Marín, con la defensa destacaron. En la Segoviana Grajera, Encinas y su línea defensiva además de su exquisita corrección.

LOS GOLES

3 minutos. Primera mitad. Santi consigue batir a Iglesias, aprovechándose de una indecisión de la defensa.

1-1. 32 minutos. Corner que lanza Portillo, rechazando la defensa segoviana, el rechace va otra vez a Portillo, cuyo centro es aprovechado por Calle para rematar de cabeza el gol del empate.

1-2. 6 minutos. Segunda mitad. Precisa y espectacular jugada entre Conde y Portillo, que termina el defensa Cristóbal, derribando al extremo local, señalando sin ninguna duda, el señor García de la Cruz, el correspondiente penalty, que lanza el mismo Portillo marcando el gol del triunfo.

COMENTARIO

Partido entretenido e interesante, quizás el que lo ha sido en mayor proporción de cuantos se han disputado en este nuevo campo alcarreño. La Segoviana, equipo que va muy bien clasificado, se presentaba sobre el papel como favorito, aunque a veces estos juicios previos de la opinión pública, en la realidad son muy diferentes. Eso es lo que ha pasado hoy; el Deportivo se ha crecido como lo ha hecho hasta ahora con los equipos mejores que han pasado por aquí, y se ha im-

puesto justamente ante un equipo que ha demostrado que, el lugar que ocupa en la clasificación, no es casualidad. Comen-



Portillo destacó en las filas alcarreñas

zó la primera parte con presión insistente de la Segoviana que duró casi todo el primer cuarto de hora. Fruto de este dominio ha sido ese gol madrugador, conseguido por Santi —exdeportivista— al aprovechar un fallo de la defensa. Sin embargo el Deportivo ha ido neutralizando el dominio, hasta pasar a la ofensiva y tener las mejores oportunidades de esta primera mitad. Así, primero Conde, y después Calle, en un bonito remate de cabeza en plancha, están a punto de conseguir el empate. Por su parte, la Segoviana no consigue desbordar la defensa deportivista, que a pesar de la falta del lesionado Laso, está muy segura. Poco antes de conseguir el gol del empate, Herro largaría un enorme tiro al poste y, unos minutos antes de finalizar esta primera parte, se queda solo ante Grajera obligando a este a realizar una gran parada a bocajarro. A los 6 minutos de comenzada la segunda parte y en pleno dominio alcarreño, se produce la jugada del penalty a Portillo. Esta jugada



Santos resultó gravemente lesionado

ción (2) y Paquito-Vicente (1). Dirigió el encuentro el colegiado Sr. Aristegui, muy bien, excepto en el segundo gol del Askar, en que su linier se olvidó de levantar la bandera señalando el fuera de juego del jugador visitante; sus auxiliares cumplieron, excepto en el caso reseñado anteriormente.

A los 10 minutos del comienzo del encuentro, un plantillazo de la defensa del Askar a Santos, deja a éste mermando de facultades (después se le apreciaría fractura) siendo hasta el minuto 23 de la segunda parte, en que se retiró, mera figura decorativa.

A los veinticinco minutos de la segunda parte, centro de Medina, y rechace en corto de la defensa local; Escobosa, casi balón los palcs, inaugura el marcador (0-1).

30 minutos. Un delantero del Askar, recoge el cuero en clarísimo fuera de juego, tira y rechaza Gaitán. El rechace de éste, es recogido por Puértolas, que marca de fuerte tiro (queremos aclarar que el gol fue legítimo cuando tiró Puértolas, pero en la misma jugada hubo fuera de juego con anterioridad al disparo de éste).

Se esperaba al Askar de Alcarzar, con naturales precauciones, después de sus actuaciones a lo largo de la Liga, sin engañarnos la desafortunada actuación del equipo en su feudo la semana anterior; esto nos parecía una cosa anormal, porque un equipo no puede bajar en un partido de golpe, lo que se ha visto y reconocido a lo largo de varias actuaciones; y no nos equivocamos pues, aunque el Reyfra empezó muy bien y dominó a su rival en el centro del terreno, la delantera inquietaba muy poco la meta defendida por Mayo; jugaba el Askar tranquilo, cerrando muy bien sus líneas, mientras que el equipo local, em-